

Bosch enrichit son portefeuille machines tournantes en intégrant la gamme HC-CARGO

Juin 2025

MA 25.27 FD/PJ

Plus de 2800 références pour VL, VUL, PL et OHW

- ▶ Une solution complémentaire aux gammes Bosch Neuf et Bosch eXchange
- ▶ Une couverture capable de répondre à une large diversité de besoins
- ▶ Une alternative bénéficiant de l'accompagnement technique, commercial et logistique de Bosch
- ▶ Une offre milieu de gamme, au positionnement tarifaire étudié

Marque du Groupe depuis 2008, HC-CARGO voit aujourd'hui sa gamme intégrer le portefeuille Machines Tournantes de Bosch Mobility Aftermarket qui comprend alternateurs, démarreurs et pièces détachées. Cette initiative stratégique marque une étape importante dans l'élargissement de l'offre Bosch sur le marché aftermarket, renforçant son positionnement en tant que partenaire de référence pour les distributeurs et les réparateurs.

Une offre complémentaire et compétitive

La gamme HC-CARGO vient compléter les offres premium neuves et échange-standard de Bosch. Validée par les standards de qualité Bosch, HC-CARGO se distingue par sa fiabilité et son excellent rapport qualité-prix. L'intégration de plus de 2 800 références couvre un large éventail d'applications, allant des véhicules légers aux utilitaires légers, en passant par les poids lourds et les engins hors-route.

Forte de plus de soixante ans d'expertise dans le domaine des démarreurs, alternateurs et pièces de rechange pour l'après-vente automobile, HC-CARGO s'appuie sur une gestion rigoureuse de la qualité. Chaque année, plus de 4 500 références sont testées dans des conditions extrêmes pour garantir des produits fiables et performants.

Une couverture étendue

Avec plus de 2 400 références pour véhicules légers, utilitaires et applications hors-route, HC-CARGO atteint une couverture de 80 % du parc roulant dans ces segments. Pour les poids lourds, la gamme propose plus de 400 références, représentant une couverture de 70 % du parc. Cet important maillage permet aux distributeurs et réparateurs de bénéficier d'une solution adaptée à la majorité des véhicules en circulation, optimisant ainsi la disponibilité des pièces et réduisant les délais d'intervention.

Des avantages concrets pour les distributeurs et réparateurs

Avec cette intégration, les distributeurs et réparateurs auront accès à une offre élargie et plus flexible, leur permettant de répondre efficacement aux enjeux actuels de compétitivité. L'accompagnement technique, commercial et logistique sera assuré par l'équipe Bosch France, garantissant un service de qualité et une réponse adaptée aux besoins spécifiques des clients. HC-CARGO offre également des solutions respectueuses de l'environnement, attestées par les certifications ISO 9001:2015 et ISO 14001 :2015, et s'engage dans une démarche durable, notamment par l'optimisation de la consommation d'énergie sur ses sites de production.

Avec l'intégration de HC-CARGO, Bosch confirme sa position d'acteur incontournable de la rechange indépendante en proposant une offre structurée, compétitive et durable.

HC-CARGO : Rappel

Créé en 1963 par Holger Christiansen au Danemark, HC-CARGO est un expert reconnu en pièces détachées pour l'industrie automobile, notamment démarreurs, alternateurs et composants électriques. En 2008 Bosch rachète la société qui continue à proposer l'ensemble de ses gammes. Depuis cette date, HC-CARGO est une marque du groupe Bosch. À la suite de la fermeture du site d'Olivet le 30 avril 2025, Bosch décide d'intégrer la gamme alternateurs démarreurs, ainsi que les pièces détachées associées, dans son portefeuille.

La division Rechange Automobile (Mobility Aftermarket - MA) propose aux ateliers et aux spécialistes de la rechange du monde entier un large assortiment d'équipements de diagnostic et d'atelier, ainsi qu'une gamme complète de pièces de rechange pour véhicules particuliers et utilitaires – des pièces neuves aux solutions de réparation, en passant par les produits d'échange standard. La gamme MA se compose de produits Bosch de première monte ainsi que de produits et prestations propres à la rechange, développés et fabriqués en interne.

Près de 14 000 collaborateurs répartis dans plus de 150 pays, et assistés par un réseau logistique mondial, garantissent le respect des délais et une livraison rapide aux clients. MA propose des techniques d'atelier et de contrôle, des logiciels de diagnostic, des formations, des prestations de services et des informations techniques.

La division est également en charge des concepts d'ateliers « Bosch Car Service », l'un des plus vastes réseaux d'ateliers indépendants au monde, regroupant plus de 15 000 établissements, et de plus de 1000 partenaires « AutoCrew ». Pour plus d'informations, www.bosch-auto.fr www.bosch-engineering.com

Le Groupe Bosch est un important fournisseur mondial de technologies et de services. Avec un effectif d'environ 417 900 collaborateurs dans le monde (au 31/12/2024) le Groupe Bosch a réalisé un chiffre d'affaires de 90,5 milliards d'euros en 2024, selon les chiffres provisoires. Ses activités sont réparties en quatre secteurs d'activité : Mobilité, Techniques industrielles, Biens de consommation et Techniques pour les énergies et les bâtiments. Par ses activités commerciales, l'entreprise développe des technologies pour aider à façonner des tendances universelles telles que l'automatisation, l'électrification, la numérisation, la connectivité et une orientation vers la durabilité. Dans ce contexte, la forte diversification de Bosch dans les régions et les industries renforce son caractère innovant et sa robustesse. Le Groupe utilise son expertise en matière de technologie des capteurs, des logiciels et des services pour offrir à ses clients des solutions inter-domaines et connectées à partir d'une source unique. Bosch applique également son expertise en matière de connectivité et d'intelligence artificielle pour développer et fabriquer des produits enthousiasmants et plus durables. Bosch améliore la qualité de vie et la préservation des

ressources grâce à ses « Technologies pour la vie ». Le Groupe Bosch comprend la société Robert Bosch GmbH ainsi qu'environ 470 filiales et sociétés régionales réparties dans près de 60 pays. En incluant les partenaires commerciaux, le réseau international de production, d'ingénierie et de ventes, le Groupe Bosch couvre la quasi-totalité des pays du globe. La force d'innovation du Groupe Bosch est un élément clé de sa croissance. Bosch emploie près de 86 900 collaborateurs en recherche et développement répartis sur 136 sites dans le monde et environ 48 000 ingénieurs logiciels.

L'entreprise a été créée par Robert Bosch (1861-1942) en 1886 à Stuttgart sous la dénomination « Werkstätte für Feinmechanik und Elektrotechnik » (Ateliers de mécanique de précision et d'électrotechnique). La structure particulière de la propriété de la société Robert Bosch GmbH garantit la liberté d'entreprise du Groupe Bosch. Grâce à cette structure, la société est en mesure de planifier à long terme et de réaliser d'importants investissements initiaux pour garantir son avenir. Les parts de capital de Robert Bosch GmbH sont détenues à 94 % par la fondation d'utilité publique Robert Bosch Stiftung GmbH. Les parts restantes sont détenues par la famille Bosch, par une société appartenant à la famille et par Robert Bosch GmbH. Les droits de vote liés à ce capital social sont confiés majoritairement à la société en commandite Robert Bosch Industrietreuhand KG, qui exerce la fonction d'associé actif.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site www.bosch.fr, www.bosch-presse.de, www.twitter.com/BoschPresse et www.twitter.com/BoschFrance.